

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 9.00 \$4.50 \$2.25 1.75
POUR LES ETATS-UNIS... 9.00 \$4.50 \$2.25 1.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 2.05



LE NUMERO

CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 9.00 \$4.50 \$2.25 1.75
POUR LES ETATS-UNIS... 9.00 \$4.50 \$2.25 1.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 2.05

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 27 MAI 1914

87ème Année

AUTRICHE ET ITALIE

L'entrevue d'Abbazia, à la suite de laquelle les communiqués officiels austro-hongrois et italiens ont constaté l'intimité des deux gouvernements alliés, n'a pas interrompu la série des manifestations où se traduit le classique différend des deux peuples. Tandis qu'aux Délégations, à Budapest, le comte Rechthold célébrait l'étroite collaboration de la monarchie austro-hongroise et de l'Italie dans la politique internationale et la nouvelle communauté d'intérêts que les changements survenus en Orient ont entraînés entre les deux puissances, des conflits sanglants survenaient à Trieste, entre slovénes et Italiens. Les autorités locales ne dissimulent pas leurs préférences pour les premiers, tandis que les Allemands prouvaient une fois de plus la prépondérance de leur influence sur les deux autres éléments de la population. Ces bagarres, où deux étudiants italiens furent mortellement blessés, révélèrent tous les griefs séculaires de l'opinion italienne dont les sentiments hostiles à l'Autriche se dressent au moindre choc.

LES MINORITÉS DANS LES BALKANS.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Londres, 26 mai. (du "Daily Graphic"). — Il y a juste six mois, Sir Edward Grey, en réponse à des représentations qui lui avaient été faites par certains sociétés anglaises, promit de s'occuper avec les grandes puissances en vue de renforcer par quelque moyen, les dispositions en vertu de Berlin en ce qui concerne la protection des libertés religieuses et autres des peuples qui sont en minorité dans les pays balkaniques. Qu'est-ce qui a fait pour remédier à la chose? Excepté dans le cas des populations helléniques du Sud de l'Albanie, aucune action diplomatique ne s'est manifestée. En ce but et toutes les circonstances de cette intervention conduisent à penser que c'était un cas isolé imposé aux puissances par les embarras pressants de la révolte épirote. Salement, l'heure est arrivée de s'occuper de cette question dans le sens des assurances de Sir Edward Grey. Quoique de temps en temps quelques échos amers des doléances des minorités religieuses et ethniques des nouveaux Balkans arrivent à éviter la sévère censure de leurs nouveaux maîtres, l'Europe a seulement une très fausse idée des abominations dont elles sont victimes. On nous beaucoup parlé dernièrement des souffrances des Grecs de la Thrace orientale, mais cela n'est rien en comparaison de ce qu'endurent les Musulmans et les Bulgares de la Nouvelle-Grece, de la Nouvelle-Serbie et de l'oppression dont sont menacés les habitants de la Nouvelle-Doubroujka par le gouvernement roumain. Partout, en effet, le résultat de la soi-disant guerre de libération a été d'établir un nouvel esclavage — esclavage plus étendu et plus dur que ce qu'il était lorsque les Turcs le pratiquaient. L'Europe a non seulement une obligation morale, mais aussi le droit légal d'intervenir la continuation de ces scandales.

Persecution des Musulmans en Macédoine.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Constantinople, 26 mai. — Comme il a été télégraphié la Porte a adressé hier un memorandum aux ambassades des six grandes puissances pour appeler leur attention sur la situation qui est faite par les Grecs aux musulmans de Macédoine. Ce document constate au début que la situation des Musulmans devient de plus en plus intolérable en Macédoine où des abus de toute espèce se commettent contre leur personne, leur honneur, leur propriété, leur religion, la mémoire de leurs morts, etc.

Réception Ajournée

Pour cause de sérieuse maladie du père du gouverneur Hall.

La Législature de la Louisiane

Baton-Rouge, 26 mai. — Tous les projets de loi relativement aux investigations des commissions de l'Etat ont été étouffés à la Chambre aujourd'hui par 73 voix contre 23.

Le Mexique

Vera Cruz, 26 mai. — John Silliman, consul des Etats-Unis à Saltillo, qui avait subi plusieurs jours d'emprisonnement et qui fut remis en liberté seulement après des protestations énergiques de la part de secrétaire Bryan, est arrivé ce matin à Vera Cruz. Il refuse de donner des détails aux représentants de la presse, avant d'avoir communiqué son rapport aux autorités à Washington. Il dit cependant que le gouvernement du général Huerta a été très courtois envers lui.

La Facilité du Crédit à l'Étranger.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Dans son dernier article intitulé "La Facilité du Crédit à l'Étranger," M. Raoul Peret, Ministre du Commerce, constate que la consommation intérieure étant forcément limitée par les besoins mêmes des consommateurs la production n'a de raisons de devenir plus intense que si elle trouve au dehors des débouchés certains que l'office des informations leur indiquera. Mais il ne faut pas oublier que la question du crédit se pose aussitôt et que les conditions de l'établissement sont souvent fort difficiles par le système de nos banques qui s'intéressent bien plus au commerce de l'argent qu'à celui des marchandises.

Fournitures Allemandes au Brésil.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Rio de Janeiro, 26 mai. — Le Gouvernement de l'Etat de Parahyba de Norte va modifier l'armement de la milice d'Elia qui se trouve démodée et en mauvais état. C'est la maison allemande Belirand Schmidt & Co., qui fournira des fusils Mauser, m-16 allemand. Il y aura aussi une fourniture de mitrailleuses allemandes.

Exercices de fin d'année à Newcomb

Du 27 mai au 3 juin auront lieu les exercices de fin d'année du Collège Newcomb. Le 3 juin au théâtre de l'Opéra, rue Bourbon, les gradués recevront leurs diplômes. Voici les noms: Bacheliers ès-arts: Fannie Maud Black, Irene Miller, Esther Conley, Joan Chaffe Miller, Ruth Kelsey Eldredge, Helen Muriel Mouton, Gladys Eustis, Gladys Anne Renshaw, Margaret Dunbar Foyles, Edna Browning Rhoades, Gladys Elizabeth Corson Gibbons, Ione Helen Robinson, Georgia Elizabeth Gillean, Beryl Hattie Schulker, Bertha Hart Little, Ruth Malvina Sieder, Eleanor Luzenberg, Edyth Mildred Snyder, Bessie T. Pugh Mailhot, Théodora Duval Sumner, Angie Louise McLees, Mary Clifton Wharton, Elizabeth Wisner.

Les funérailles du docteur C. H. Tébaull

Les obsèques du docteur C. H. Tébaull ont eu lieu hier après-midi. La foule nombreuse et pieuse qui suivait le convoi était composée de personnalités éminentes du commerce, de la finance, des professions libérales et d'une délégation des vétérans confédérés. L'office des morts a été célébré par le révérend A. Gordon Bakewell, aumônier des associations de vétérans et le révérend Coupland, ministre de l'église épiscopale de la Trinité. Étaient porteurs, MM le docteur Ernest S. Lewis, Yves R. Le Monnier, Pearl Wigt, James D. Hill, J. A. Herral et W. O. Hart.

Les Vieilles Armes du Maroc

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Marseille, 26 mai. — Le paquebot anglais Southworth venant de Tanger a transporté à Marseille, une curieuse cargaison. L'on a débarqué en effet, sur les quais II tonnes de vieux fusils et vieilles baïonnettes: 30 tonnes de vieux canons, 775 obus et 241 tonnes de boulets.

L'Aviation Allemande en Bolivie.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Lapaz, 26 mai. — Le Gouvernement bolivien a résolu de monter une école d'aviation militaire, et a contracté des engagements avec des aviateurs instructeurs en Allemagne.

Les Avions aux Manœuvres Navales.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Marseille, 26 mai. — Les manœuvres navales en Méditerranée ont commencé le 11 mai dernier. Elles ont été cette année, particulièrement intéressantes par l'emploi pratique des hydroaéroplanes qui ont suivi le programme de l'armée navale. C'est la première fois qu'on a expérimenté les aéroplanes sur la tactique de la guerre. Le centre naval de Fréjus a fourni une escadrille de douze avions. La plupart des appareils ont été leur point de stationnement à Toulon; d'autres ont été à Bizerte et à Ajaccio. Les pilotes ont pris cette se-

Nouvelles de la Louisiane

Alexandrie, 26 mai. — M. Gates, commerçant, de Madja, paroisse Rapides, a été très sérieusement blessé à coups de couteau par son fils Allen, âgé de 18 ans, qu'il avait corrigé pour avoir refusé d'aller au prône.

M. Von Muhlberg.

Berlin, 26 mai. — L'annonce du prochain Consistoire, où doivent être élus deux cardinaux allemands, fait de nouveau parler de M. von Muhlberg, ministre de Prusse auprès du Saint-Siège. Cette occasion, ce diplomate est l'objet des appréciations les plus élogieuses, de la part de certaines feuilles officielles les mêmes d'ailleurs qui lui faisaient les plus vifs reproches, il y a environ deux ans.

Arrestation

Deux individus, R. G. Collaher et Russel C. Walter, ont été arrêtés pour avoir donné un faux chèque de \$635, endossé par un nommé Kunkel. Le chèque avait été payé par la "United Cigar Store," au No. 300, rue St-Charles.

Un Cas Très Grave

Mme Marguerite Clémens s'est plainte à la police que pendant l'absence de son mari, hier, un nommé William Smith s'est introduit dans sa chambre, et lui a demandé où était son mari. Dès qu'elle eut répondu qu'il était absent, Smith l'avait saisie dans ses bras, et l'avait embrassée. Smith a été emprisonné.

Bataille

Un noir nommé Sterling Barrow, domicilié 2707, rue Freret, a été deux coups de revolver sur sa femme, Eliza Quinn, hier matin. Une des balles s'est logée dans les reins. Barrow a été arrêté, et sa femme transportée à l'Hôpital de la Charité.

Blessure

Auguste Dirado, âgé de 33 ans, résidant rue Toulouse, entre les rues Bourbon et Dauphine, en proie à une crise épileptique, s'est affaissé sur le trottoir, et s'est blessé à la tête. Il reçoit des soins à l'Hôpital de la Charité.

Accident

Hier, le tramway No. 197, de la ligne de l'avenue St-Charles, a heurté une automobile que conduisait Gus D. Revol, et l'a endommagée pour 150 dollars. Au même moment un boggy conduit par un nommé Palmisano, a été frappé par le même tramway, et Palmisano a eu l'épaule disloquée.

Match de Boxe

Hier soir à Milwaukee a eu lieu un match de boxe en 10 rounds entre le champion des poids légers Ritchie et White. Ritchie n'ayant pas été mis "knock out" par White durant ces 10 rounds conserve donc son titre de champion des poids légers aux Etats-Unis.

Noyade

Vers 6 heures, hier après-midi, un jeune nègre, Philip Hayes, âgé de 9 ans, habitant 2323 avenue St-Bernard, en jouant avec son chien, coin Rochelblave et Works, 93 rue Girod, ont été également brûlés en partie.

Nouvelles de Saint Bernard

La Société Co-opérative des Bouchers des Abattoirs de la Nouvelle-Orléans a élu les directeurs suivants pour l'exercice 1914-15: M. M. John B. Louis, Frank Molitor, Peter Meyers, Charles Metzgar Jr., Anton Frey, August Guizerin, A. B. Vivien, J. M. Bonneau, M. Weber, Michel Dutrey Jr., Ben Labado, Sylvain Cassagne, E. H. Wischan, W. E. Schultzman, William Goelzenleuchter, Leon Cutito, René Forio, Pijl J. Backus, G. de Reyna, J. M. Arthur, John Mautepps, Eugène Pomes, J. Pujol, Paul Poshon, Joseph Lala Jr. Lundi, 1er juin, les directeurs éliront les officiers. La liste suivante est le choix de la majorité: Président, John B. Louis; E. H. Wischan, August Guizerin, vice-présidents; RR. De Verges, secrétaire; Ben Abadie, sous-secrétaire; Anton Frey, trésorier; Charles Appel, gérant. M. John B. Louis est le président depuis 1902. Il y a plus de 250 membres inscrits sur les registres de la Société des Bouchers des Abattoirs.

Un Emprunt Brésilien Laisse pour Compte.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Rio de Janeiro, 26 mai. — La Compagnie de Chemin de Fer de la Mogyana a lancé un emprunt sur la place de Londres de 30 millions de francs, en obligations de 5 pour cent qui n'a pas trouvé preneurs. On va essayer de placer cet emprunt en France.

LE COMMERCE DE LA FRANCE AU MAROC.

Correspondance Spéciale de l'Abeille. — Le "Bulletin Officiel de l'Empire Chérifien" annonce que d'après les statistiques de l'administration des douanes françaises, les échanges commerciaux entre la France et le Maroc, par la voie maritime pendant l'année 1913, se chiffrent par 103,604,010 francs, contre 65,492,960 francs en 1912, soit une augmentation de 38,111,040 francs.

Arrestation

Deux individus, R. G. Collaher et Russel C. Walter, ont été arrêtés pour avoir donné un faux chèque de \$635, endossé par un nommé Kunkel. Le chèque avait été payé par la "United Cigar Store," au No. 300, rue St-Charles.

Un Cas Très Grave

Mme Marguerite Clémens s'est plainte à la police que pendant l'absence de son mari, hier, un nommé William Smith s'est introduit dans sa chambre, et lui a demandé où était son mari. Dès qu'elle eut répondu qu'il était absent, Smith l'avait saisie dans ses bras, et l'avait embrassée. Smith a été emprisonné.

Bataille

Un noir nommé Sterling Barrow, domicilié 2707, rue Freret, a été deux coups de revolver sur sa femme, Eliza Quinn, hier matin. Une des balles s'est logée dans les reins. Barrow a été arrêté, et sa femme transportée à l'Hôpital de la Charité.

Blessure

Auguste Dirado, âgé de 33 ans, résidant rue Toulouse, entre les rues Bourbon et Dauphine, en proie à une crise épileptique, s'est affaissé sur le trottoir, et s'est blessé à la tête. Il reçoit des soins à l'Hôpital de la Charité.

Accident

Hier, le tramway No. 197, de la ligne de l'avenue St-Charles, a heurté une automobile que conduisait Gus D. Revol, et l'a endommagée pour 150 dollars. Au même moment un boggy conduit par un nommé Palmisano, a été frappé par le même tramway, et Palmisano a eu l'épaule disloquée.

Nouvelles de la Louisiane

Alexandrie, 26 mai. — M. Gates, commerçant, de Madja, paroisse Rapides, a été très sérieusement blessé à coups de couteau par son fils Allen, âgé de 18 ans, qu'il avait corrigé pour avoir refusé d'aller au prône.

M. Von Muhlberg.

Berlin, 26 mai. — L'annonce du prochain Consistoire, où doivent être élus deux cardinaux allemands, fait de nouveau parler de M. von Muhlberg, ministre de Prusse auprès du Saint-Siège. Cette occasion, ce diplomate est l'objet des appréciations les plus élogieuses, de la part de certaines feuilles officielles les mêmes d'ailleurs qui lui faisaient les plus vifs reproches, il y a environ deux ans.

Arrestation

Deux individus, R. G. Collaher et Russel C. Walter, ont été arrêtés pour avoir donné un faux chèque de \$635, endossé par un nommé Kunkel. Le chèque avait été payé par la "United Cigar Store," au No. 300, rue St-Charles.

Un Cas Très Grave

Mme Marguerite Clémens s'est plainte à la police que pendant l'absence de son mari, hier, un nommé William Smith s'est introduit dans sa chambre, et lui a demandé où était son mari. Dès qu'elle eut répondu qu'il était absent, Smith l'avait saisie dans ses bras, et l'avait embrassée. Smith a été emprisonné.

Bataille

Un noir nommé Sterling Barrow, domicilié 2707, rue Freret, a été deux coups de revolver sur sa femme, Eliza Quinn, hier matin. Une des balles s'est logée dans les reins. Barrow a été arrêté, et sa femme transportée à l'Hôpital de la Charité.

Blessure

Auguste Dirado, âgé de 33 ans, résidant rue Toulouse, entre les rues Bourbon et Dauphine, en proie à une crise épileptique, s'est affaissé sur le trottoir, et s'est blessé à la tête. Il reçoit des soins à l'Hôpital de la Charité.

Accident

Hier, le tramway No. 197, de la ligne de l'avenue St-Charles, a heurté une automobile que conduisait Gus D. Revol, et l'a endommagée pour 150 dollars. Au même moment un boggy conduit par un nommé Palmisano, a été frappé par le même tramway, et Palmisano a eu l'épaule disloquée.

Match de Boxe

Hier soir à Milwaukee a eu lieu un match de boxe en 10 rounds entre le champion des poids légers Ritchie et White. Ritchie n'ayant pas été mis "knock out" par White durant ces 10 rounds conserve donc son titre de champion des poids légers aux Etats-Unis.

Noyade

Vers 6 heures, hier après-midi, un jeune nègre, Philip Hayes, âgé de 9 ans, habitant 2323 avenue St-Bernard, en jouant avec son chien, coin Rochelblave et Works, 93 rue Girod, ont été également brûlés en partie.